

SANIDAD

Este acuerdo potenciará e impulsará la investigación, según explica Antonio García Morillo

El convenio Ingesa-UGR aumentará la protección del alumnado

El convenio firmado recientemente entre el Instituto Nacional de Gestión Sanitaria y la Universidad de Granada, además de ofrecer prácticas para estudiantes de Enfermería en los centros sanitarios de la ciudad, incrementará la protección y la seguridad del alumnado. Así al menos lo indicó Antonio García Morillo, quien, además, informó de que con este convenio la UGR autoriza a todos los centros sanitarios que colaboren en las prácticas del alumnado a poner en su nombre el adjetivo de 'universitario'.

África Vilches

Melilla Hoy

El director provincial del Instituto de Gestión Sanitaria (Ingesa), Antonio García Morillo, valoró ayer el convenio firmado recientemente entre la institución y la Universidad de Granada (UGR) por el que 300 alumnos de Enfermería de Melilla podrán realizar sus prácticas en el Hospital Comarcal y en los distintos centros de salud de la ciudad.

García Morillo explicó que este acuerdo suscrito entre el Ingesa y la UGR va a suponer además un "importante avance" en los derechos de los alumnos en materia como accidentes o posibles daños ocasionados. Y es que, tal y como dijo, se ganará "aún más en la protección y seguridad del alumnado".

El convenio establece asimismo la creación de una comisión mixta entre el Ingesa y la UGR que, además de velar por el seguimiento del acuerdo, tendrá otras funciones como la elaboración de un programa general de actividades y calendario de prácticas de los alumnos, número de estudiantes que realizarán las prácticas, así como el impulso y la potenciación de la investigación.

De igual modo, Antonio García Morillo informó de que, gracias a este convenio, cada centro sanitario de la ciudad contará con un profesional sanitario responsable de prácticas. Su función, según apuntó el director provincial del Ingesa, será distribuir y organizar las actividades de los alumnos de Enfermería para que saquen el máximo rendimiento de ellas.

El acuerdo entre la institución sanitaria y la Universidad de Granada trae consigo que aquellos profesionales que cuenten con el grado de doctor puedan impartir cursos o seminarios en el contexto de un master o curso de doctorado. También podrán dirigir tesis doctorales.

García Morillo dio también a conocer que, gracias a este convenio, la UGR autoriza a todos los centros sanitarios que colaboren en las prácticas del alumnado a poner en su nombre el adjetivo de 'universitario'.

Finalmente, el máximo responsable del Ingesa en Melilla recordó que este acuerdo hará que esta institución oferte un total de 300 plazas para 300 alumnos de

Este acuerdo hará que el Ingesa oferte 300 plazas para 300 alumnos de Enfermería que hagan sus prácticas

Enfermería que realicen sus prácticas. En concreto, serán

180 plazas en el Hospital Comarcal y 30 plazas en cada uno de los centros de salud de Melilla.

En abril de 2008 se produjo la integración de la antigua Escuela Universitaria de Enfermería de la Cruz Roja en la UGR, por lo que surgió la necesidad de regular la situación mediante este convenio, que nace al amparo de la Ley Nacional de Sanidad, de la Ley de Universidades y de la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias.



Antonio García Morillo, director provincial del Ingesa

Nueva Red de Abastecimiento Barrio de la Victoria

Con la nueva red de abastecimiento del Barrio de la Victoria sustituiremos las antiguas tuberías por unas nuevas y eficientes, el agua llegará a los hogares con más fluidez y se evitarán numerosas fugas de agua, consiguiendo así una Melilla más sostenible y ecológica.



HACEMOS GRANDE ESTA CIUDAD



CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA

Consejería de Medio Ambiente

Construye:

UTE VALORIZA AGUA SADYT